



宝塚市立良元小学校 学校通信

# 良元通信

家庭数  
配布

令和6年(2024)10月31日号

校長 狩野 洋光

## 地域行事が子どもを育み、人と人をつなぎます

良元小学校区は、たくさんの行事があります。

小林のだんじり祭り(10.12)	解放文化祭(10.24-10.25)
ふれあい運動会(10.26)	ふれあいハイキング(11.2)
良元コミュニティまつり(11.9)	凧揚げ大会(12.21) 他にもあります

だんじりのお祭りでは、何人かの子どもが「ポスターはってください」、「だんじりの太鼓たたくんだ」、「お父さんが教えているんだ」と話しかけてくれました。親から子へ、だんじりの文化をつなぐだけでなく、子どもが地域の大人と関わることで、「わたしも大人になったら・・・」という気持ちを育てていくのだと思います。

解放文化祭は、みんなが幸せになるために、一人一人が立ち止まり、考える機会です。学校からも人権作文や人権ポスターを出展しています。子どもの書いた作文からも多くの学びがあります。差別の芽をつくるのは大人です。子どもにまちがった種を植えるのも大人なのかもしれません。共に学んでいきたいですね。

先週は、ふれあい運動会がありました。オープニングは、音楽隊の演奏とバトン隊の演技でした。日頃の練習の成果を披露してくれました。玉運び、玉入れ、パン食い



競争など、いろんな種目に、大人と子どもがまじって挑戦していました。地域の大人との関わりは、「ななめの関係」として、子どもたちの成長を育てていく貴重な機会となっています。